

La situation de l'emploi s'améliore en Bolivie un mois après l'accession du MAS au pouvoir



Photo: pixabay, tirée de TeleSur.

La Paz, 18 décembre (RHC) Le taux de chômage en Bolivie a baissé de près de quatre pour cent après le premier mois de mandat du président Luis Arce.

La ministre du travail, Verónica Navia, a précisé, dans des déclarations à la télévision bolivienne, que cet indicateur est passé de 11,8 % en octobre dernier à 8 %.

Elle a ajouté que l'impact de la pandémie de Covid-19 et la mauvaise gestion de l'ancien président Jeanine Áñez affectent le comportement du chômage.

La ministre a souligné que le nouveau gouvernement parie désormais sur des politiques de relance de l'économie.

Pour sa part, le président Arce a confirmé le début du processus de réactivation de l'économie bolivienne peu après la promulgation d'un décret pour le déblocage d'un fonds millionnaire pour atteindre cet objectif.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/242525-la-situation-de-lemploi-same-liore-en-bolivia-un-mois-apres-laccession-du-mas-au-pouvoir>



Radio Habana Cuba